

COMARCAS DE ALBACETE

La Junta invierte 588.000 euros en la mejora de carreteras de la provincia

El Ejecutivo castellano-manchego, a través de la Consejería de Obras Públicas, ha firmado diversos convenios de colaboración con los municipios de Minaya, Barrax, Abengibre y El Bonillo en materia de acondicionamiento carreteras con una inversión total de 588.582 euros.

A través de los dos planes regionales elaborados por la Consejería de Obras Públicas, se quiere actuar en la totalidad de la Red de Carreteras Convencionales de la región. Son un total 7.900 kilómetros sobre los que se están ejecutando diferentes actuaciones de acondicionamiento, conservación y adaptación de carreteras, construcción de variantes de población y conexiones y mejora en general de la red básica.

En concreto, en Minaya, se invertirán 9.744 euros en la pavimentación de la travesía CM-3117 mediante la construcción de una acera adoquinada. A partir de este momento, la travesía, que pasa a ser de titularidad municipal, se convertirá así en una calle más de Minaya, soportando sólo el tráfico local de acceso al casco urbano. De este modo, queda garantizada la continuidad de la carretera con la construcción de la variante N-301 de titularidad estatal.

En el municipio de Barrax, se acondiciona la travesía de la CM-3121, que consistirá en la pavimentación de la misma, dotándola a su vez de red de alumbrado, saneamiento y abastecimiento. Dicha travesía, que también ha sido cedida al municipio, soportará tan sólo el tráfico de acceso al casco urbano de Barrax. Con ello, queda garantizada la continuidad de la carretera con la construcción de la variante de titularidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. La inversión de la Con-



Una de las actuaciones que va a ejecutar la Consejería de Obras Públicas tendrá como objetivo la mejora del drenaje de la travesía de la carretera CM-3133, a su paso por la localidad de El Bonillo.

sejería de Obras Públicas en esta travesía es de 195.172,55 euros.

Además, en Abengibre, se llevarán a cabo las obras de pavimentación, red de alumbrado, saneamiento y abastecimiento entre los puntos kilométricos 37,916 y 39,257 de la travesía de la carretera CM-3218, con una inversión de 327.792,70 euros.

También en El Bonillo, la Consejería y este Ayuntamiento han firmado un convenio de colaboración en materia de obras públicas, para la realización de la obra de ampliación, adecuación, limpieza y mantenimiento de la canalización de aguas pluviales en las dotaciones municipales.

Estas obras tienen como obje-

tivo la mejora del drenaje superficial de la travesía de la carretera CM-3133 en la confluencia de las calles Mayor, Real, Tenerías, Del Parque, Avenida Juan Carlos I y Camino Pocicos. La aportación de la Junta de Comunidades en dicha obra es de 55.873,60 euros, que suponen el 71,56% del presupuesto total de la obra, aportando el Ayuntamiento el 28,44% restante.

Las actuaciones ejecutadas en Albacete alcanzan casi los 1.000 kilómetros con un montante superior a los 180 millones de euros. En estos momentos, se están llevando a cabo actuaciones sobre 176 kilómetros con un gasto de más de 70 millones.

Luz verde a la creación de 572.000 metros cuadrados de suelo industrial

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha otorgado su visto bueno al desarrollo de más de 1.140.000 metros cuadrados de suelo para la creación de nuevas áreas empresariales, viviendas, espacios dotacionales y zonas verdes en siete municipios de Albacete.

En concreto, la Comisión Provincial de Urbanismo, dependiente de la Consejería de Obras Públicas, ha dado luz verde al desarrollo del Polígono "Cuesta Blanca" de Tarazona de La Mancha, que el Ayuntamiento de dicha población promoverá directamente y que, una vez recabados todos los permisos, contará con 1.236 aparcamientos públicos y de otros 953 privados, con una inversión total

de 8.775.000 euros.

A este complejo, de 261.000 metros cuadrados, se unen la ejecución de la Fase Segunda del complejo empresarial de "El Salvador", en La Roda, que dispondrá, entre otros servicios, de una zona verde de más de 44.000 metros cuadrados, y el desarrollo del Polígono Industrial de "Los Molares", en Montealegre del Castillo, que albergará 236 plazas para estacionamiento de vehículos y con el que este municipio se compromete a ofertar suelo urbanizado a bajo coste.

Asimismo, el Gobierno regional ha aprobado definitivamente el Plan de Ordenación Municipal (POM) de Corral-Rubio, que con-

templa un horizonte residencial de 246 nuevas viviendas y una superficie urbanizable ampliada de 133.000 metros cuadrados.

Este documento, que incluye también la creación de un sector industrial, engloba a la propia Corral-Rubio y a su pedanía de La Higuera y con él se pretende garantizar el crecimiento ordenado y sostenible de dicho municipio.

Del resto de inmuebles, a través de distintos Programas de Actuación Urbanizadora (PAU), 111 se levantarán en Villamalea, al noroeste de su núcleo urbano, 73 en Balazote, en la zona denominada de "La Huerta", y otros 50 en Fuenteálamo, junto a las instalaciones deportivas municipales.

Casas Ibáñez

El Centro de Salud estará concluido en el primer semestre de 2006

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) concluirá a lo largo del primer semestre de 2006 las obras del nuevo Centro de Salud que está construyendo en Casas Ibáñez, que atenderá a las poblaciones de Abengibre, Alborea, Alcalá del Júcar, Casas Ibáñez, Balsa del Ves, Casas de Ves, Fuentealbilla, Villatoya y once pedanías más.

La delegada provincial de Sanidad, María Ángeles López Fuster y el gerente de Atención Primaria en Albacete, Rafael Muñoz Sánchez-Villacañas, visitaron recientemente las obras acompañados por técnicos de la Gerencia y responsables sanitarios del área de Salud de Casas Ibáñez y por el alcalde del municipio Gregorio López, para comprobar la marcha de las obras.

El nuevo edificio, construido en tres plantas, dispondrá de área de Urgencias, consultas de Medicina General, un área de Pediatría, otra de Rehabilitación, unidades de apoyo, servicio de extracción periférica, un área de Radiología y una zona para las estancias de dirección y docencia. El centro contará también con un área de cirugía menor.

Por último, respecto a las unidades de apoyo, se han incluido un servicio de matrona, un trabajador social y consulta odontológica.

El Centro de Salud de Casas Ibáñez prestará atención sanitaria a una población cercana a las 12.000 personas. En esta zona de salud trabajan 28 profesionales, más médicos especialistas, a los que se sumará un odontostomatólogo y un higienista.

Chinchilla de Montearagón

Tomás Mañas inauguró el nuevo Centro de Atención a la Infancia



Foto: Oscar Gómez
Tomás Mañas, durante la inauguración del nuevo centro de atención a la infancia, junto al alcalde del municipio, Vicente Martínez.

Chinchilla de Montearagón cuenta ya con un nuevo centro de atención a la infancia, tras la inauguración del mismo, acto presidido por el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, y al que asistió también el alcalde de este municipio, Vicente Martínez.

El Gobierno regional ha invertido en la obra y equipamiento de este nuevo centro de atención a la infancia 160.000 euros, además de concertar las 45 plazas con las que cuenta.

Así, el nuevo centro de atención a la infancia tiene capacidad para 45 niños de 0 a 3 años y cuenta con una superficie total construida de 260 metros cuadrados, que acogen 3 aulas, sala polivalente y un patio de recreo.

Con anterioridad a la inauguración de este centro, Tomás

Mañas recorrió las obras que se están llevando a cabo en Lezuza para la construcción de la futura residencia de mayores y del centro social polivalente.

En este último proyecto la Consejería está invirtiendo más de 192.000 euros en un edificio de dos plantas, que tendrá como fin albergar las actividades de todos los colectivos sociales, entidades y asociaciones de la localidad. La residencia tendrá una capacidad para acoger a 10 personas y en su construcción se están destinando más de 616.000 euros.

También, el consejero visitó la localidad de El Ballestero, donde recorrió las obras de otra residencia de mayores. Este nuevo centro dispondrá también de 10 plazas, y su presupuesto de construcción asciende a más de 600.000 euros.